



Latinoamericano; su preocupación ha sido siempre rescatar el pasado y proyectar el futuro del continente; sus obras tienen un peculiar sello que las distingue por su fondo: americano, por su vivencial profesión de fe continental y por una fluida prosa, elegante y decantada.

Largo es su itinerario como historiador, ensayista, crítico, sus obras emergen de su consustancialidad Latinoamericana y su palabra arredita un conocimiento profundo del fenómeno de este lugar del mundo, inédito, atractivo, singular, impensado.

América tiene fuerza, Biografía del Continente, Poder de libertad y el mundo, El condicente de la mesa redonda, son, entre otros, muchos títulos para asombrarnos de la generosidad creativa de Garcíazaga, quien tiene el talento y la virtud de manifestar en su conversación y en su discurso;

Las mujeres y las horas [artículo] Eugenio García-Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

García-Díaz, Eugenio, 1930-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las mujeres y las horas [artículo] Eugenio García-Díaz. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)